



## Kein Plan B

Als Jesus in den Himmel aufgefahren war,  
fragten ihn die Engel,  
wie es denn nun mit seinem Reich auf Erden weiter gehen soll.

„Ich habe doch meine Nachfolger und Nachfolgerinnen,  
meine Jünger - eben die Christen auf Erden.“  
antwortete Christus.

Die Engel waren entsetzt.

Sie wussten wie schwach, verzagt und angreifbar  
diese Gruppe der Nachfolger war.

„Hast du denn keinen andern, keinen bessern Plan?“  
gaben die Engel zu Bedenken.

Jesus antwortete:

„Nein - einen anderen Plan habe ich nicht.“

Wir müssen uns auf den Weg machen.

Es lohnt sich, unsere Terminkalender zu durchforsten  
und zu fragen, ob und wo  
die konkrete Verkündigung

von Tod, Auferstehung und Himmelfahrt Jesu darin Platz findet.